

REPROCHA LA "GUERRA SUCIA" EN SU CONTRA

# Reta AMLO a opositores a aprovechar la consulta de abril para destituirlo

## Exige al INE que difunda los sitios donde se instalarán las casillas

**ROBERTO GARDUÑO  
Y FABIOLA MARTÍNEZ**

En la proximidad de la consulta de revocación de mandato y la campaña en torno a la denominada casa gris de Houston, el presidente Andrés Manuel López Obrador reclamó a sus adversarios y al INE “¿por qué la guerra sucia?, ¿por qué la actitud tan perversa de no dar la cara abiertamente?”

En Palacio Nacional, también anunció que su gobierno dará a conocer a la comunidad de mexicanos en Estados Unidos los nombres de los congresistas que no respalden la iniciativa de reforma migratoria impulsada por su homólogo Joe Biden. Asimismo, dijo que sabrá reconocer a aquellos representantes y senadores que se pronuncien con su voto por la propuesta.

Al sostener que el caso de la casa gris de Houston forma parte de una campaña mediática, hiló el reclamo con la crítica al órgano electoral: “si estamos tan mal, ¿por qué no aprovechan la oportunidad ahora el 10 de abril? El INE, de manera cómplice, no informa, violando la Constitución. Si la gente vota por que renuncie, me voy, no espero, no le hace que no sea el 40 por ciento del padrón”. Y así pidió a los consejeros del INE que definan “dónde van a estar las casillas, y que haya boletas suficientes, nada de que ya se agotaron las boletas”.

Serio, el mandatario recordó “este asunto de la renta de la casa de José Ramón, de su esposa. Estuvo en primer lugar en menciones en el mundo, *trending topic* le llaman, y aquí a nivel nacional. Imagínense cuánto dinero, porque ni modo que en Francia, en Arabia Saudita —por que aparecen *bots*, según vi en una investigación— de todo el mundo condenando esto, el que mi hijo ren-

te una casa y que, además, conflicto de intereses con una empresa petrolera a la que ni conozco, ni tenía idea.

“Además, es de sentido común. ¿Si le damos contratos millonarios a esa empresa es para que le renten una casa a mi hijo? ¿Qué, no le podría yo decir: no, entreguen la casa? Si fuésemos corruptos. Pero no sólo la casa, todo el fraccionamiento a cambio de contratos.”

Entonces, preguntó: “¿dónde vive (Carlos) Lorete? Él no vive en una casa rentada, ¿verdad? ¿dónde vive Claudio (X González) y el papá de Claudio y toda la familia de Claudio? Pero es mucha hipocresía y piensan que con esta campaña mediática en contra de nosotros van a derrocarlos. Se equivocan”.

El presidente pasó a la crítica del INE, porque se suma la presión política al no convocar a la ciudadanía a votar el 10 de abril: “¿por qué, si estamos tan mal, por qué no aprovechan la oportunidad ahora el 10 de abril? Y aquí, bajo palabra de honor, por mis convicciones, por mis principios, por mis ideales, si la gente vota por que renuncie, me voy, no espero, no le hace que no sea el 40 por ciento del padrón que participe”.

—Mapachismo electoral en el INE —se le sugirió.

—Cuidado con el *mapachismo* —respondió.

También se le pidió opinión sobre los amparos que se otorgaron al secretario técnico del Senado, José Manuel del Río Virgen, y el Presidente puntualizó: “es un asunto del estado y ellos van a resolver, y ojalá y sea con apego a la ley. Y yo no le deseo a nadie que sea víctima de una injusticia”.

